

Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, nuevo socio de la Administradora Mexiquense del Aeropuerto Internacional de Toluca (AMAIT)

El 3 de julio pasado, en el seno del Consejo de Administración de AMAIT, en un acto protocolario, la empresa Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, S.A. de C.V. (GACM), sectorizada en la Secretaría de Marina, y el organismo descentralizado Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) formalizaron la transmisión a título gratuito de la participación accionaria que este organismo detentaba en AMAIT en favor de GACM.

Dicha transmisión se hizo atendiendo instrucciones del Presidente de la República y una vez que se cumplieron todos los requisitos legales para la cesión accionaria que convierte a GACM en accionista de esta empresa aeroportuario que goza de una concesión desde 2006 para operar, administrar y explotar el aeropuerto internacional de la ciudad de Toluca (AIT).

El ingreso de GACM como socio representa un paso importante en la integración al sistema de aeropuertos del centro del país, toda vez que el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, está también sectorizado en Marina y esto permitirá establecer una relación de coordinación y colaboración para atender esta importante región del país ofreciendo servicios de calidad a todos los usuarios.

Durante el acto protocolario de transmisión de acciones, el Consejo de Administración del AMAIT externó su reconocimiento y agradecimiento a ASA por su dedicación, colaboración y compromiso en su desempeño como socio de dicha empresa, al tiempo que dio la bienvenida a GACM, el cual participó en la Tercera Sesión Ordinaria del Consejo de Administración del AMAIT ya en calidad de socio, encabezado por su Director General, quién comprometió a GACM a ser un socio propositivo y esforzado en aras de ofrecer un servicio de excelencia y corresponder a la confianza al haber sido aceptado como parte de la sociedad.

Cabe resaltar que el AIT cuenta con la pista más larga del país, con 4 mil 200 metros de longitud, y en 2023 movilizó a más de un millón 500 mil pasajeros y buscará superar esta cifra en el 2024.

Con estas acciones, el Grupo Aeroportuario que ya tiene a su cargo seis aeropuertos asignados y participación importante en los Aeropuertos Internacionales de Ciudad de México y Toluca, refrenda su compromiso de implementar estrategias en la gestión con excelencia de aeropuertos en beneficio del desarrollo regional y de nuestro país.

-ooOoo-

